

Inspirée par les rituels de beauté intemporels comoriens, Beacor allie innovation et tradition pour offrir des masques, baumes, huiles et parfums qui subliment votre peau et nourrissent votre bien-être. Chaque produit, élaboré à partir d'ingrédients naturels soigneusement sélectionnés, célèbre l'authenticité et la richesse de l'archipel comorien. Avec plus de dix ans d'expertise et un engagement envers des pratiques durables, Beacor est votre partenaire pour une beauté éclatante au-delà des frontières. Choisissez Riddah par Beacor - là où tradition et élégance se rencontrent.



Fondée par Karima Jaffar, esthéticienne diplômée et pionnière des cosmétiques bio aux Comores, Beacor, entreprise SARL basée à Moroni Hamraba, se spécialise dans les cosmétiques; des masques pour le visage, des savons, des baumes corporels, des huiles de massage et des parfums en poudre sous sa gamme emblématique Riddah. Inspirés des rituels ancestraux de beauté comorienne, ces produits (avec des ingrédients naturels et des pratiques durables) sont aussi exportés en France.



INFORMATIONS SUR L'ENTREPRISE

Dénomination commerciale ou raison sociale	Beacor SARL
Secteur principal d'activité	Cosmétique
Principaux produits	Masque pour le visage, savon pour le visage, baume pour le corps, huile de massage, parfum en poudre
Marchés d'exportation	France
Adresse du siège social	Moroni Hamraba
Adresse du (des) magasin(s) de vente ou de l'unité commerciale	1 - Pharmacie des Ecoles Hamraba, 2 - Institut Besty Ambassadeur 3 - Noolyah Al Camar, 4 - Kuuza Comores (en ligne), 5 - Noolyah Paris (en ligne)

Coordonnées pour information

Nom du dirigeant/de la dirigeante	Mme. Karima Jaffar, Fondatrice de Beacor
Numéro(s) de téléphone	+269 332 63 77
Adresse électronique	beacorcomores@gmail.com

“

Beacor est le reflet de ma passion pour la beauté et le bien-être ancrés dans l'héritage comorien. Le lancement de la gamme Riddah en 2021 a été l'accomplissement d'un rêve après plus de dix ans de tests et de perfectionnement de nos formules. Les retours positifs de nos clients m'inspirent chaque jour. Pour nous, la beauté n'est pas seulement apparence- c'est honorer les traditions et améliorer le bien-être. Le label « Authentic Comoros » est une opportunité excitante de mettre en lumière la richesse naturelle des Comores tout en élargissant notre portée sur les marchés internationaux.

Mme. Karima Jaffar
Fondatrice de Beacor



Pour en savoir plus sur notre initiative, veuillez scanner ce code QR pour visiter le site web



BEAUCOR



Inspired by timeless Comorian beauty rituals, Beaucor combines innovation and tradition to offer masks, balms, oils and perfumes that enhance your skin and nourish your well-being. Each product, made from carefully selected natural ingredients, celebrates the authenticity and richness of the Comorian archipelago. With over a decade of expertise and a commitment to sustainable practices, Beaucor is your partner for radiant beauty beyond borders. Choose Riddah by Beaucor - where tradition and elegance meet.



Founded by Karima Jaffar, a qualified beautician and pioneer of organic cosmetics in the Comoros, Beaucor, a SARL company based in Moroni Hamraba, specializes in cosmetics; face masks, soaps, body balms, massage oils and powder perfumes under its iconic Riddah range. Inspired by ancestral Comorian beauty rituals, these products (with natural ingredients and sustainable practices) are also exported to France.



COMPANY INFORMATION

Trade name or company name	Beaucor SARL
Main sector of activity	Cosmetic
Main products	Face mask, face soap, body balm, massage oil, perfume powder
Export markets	France
Head office address	Moroni Hamraba
Address of the sales store(s) or commercial unit	1 - Hamraba Schools Pharmacy, 2 - Besty Institute Ambassador 3 - Noolyah Al Camar, 4 - Kuuza Comoros (online) 5 - Noolyah Paris (online)

Contact details for information

Name of the manager	Mrs. Karima Jaffar, Founder of Beaucor
Phone number(s)	+269 332 63 77
Email address	beaucorcomores@gmail.com

“

Beaucor is a reflection of my passion for beauty and wellness rooted in Comorian heritage. Launching the Riddah range in 2021 was the fulfillment of a dream after more than ten years of testing and perfecting our formulas. The positive feedback from our customers inspires me every day. For us, beauty is not just about appearances - it is about honoring traditions and enhancing well-being. The “Authentic Comoros” label is an exciting opportunity to highlight the natural wealth of the Comoros while expanding our reach into international markets.

Mrs. Karima Jaffar
Founder of Beaucor



To learn more about our initiative, please scan this QR code to visit the website